

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Un don de 6 760 \$
pour offrir le lait dans des écoles de la région**

La Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire est fière de supporter le Centre d'action bénévole de la Vallée-du-Richelieu(CABVR). Effectivement, un don d'une valeur de 6 760 \$ est offert, pour donner du lait aux jeunes étudiants issus de milieux défavorisés, par l'entremise de 5 écoles de la région. Les élèves des écoles de Saint-Mathieu, de Saint-Charles, de Saint-Denis, de l'Amitié, ainsi que de La Farandole profiteront directement de ce don. En tout, ce sont 589 jeunes qui seront touchés par cette démarche, et ce, à tous les jours. L'aide financière octroyée couvrira l'année scolaire 2018-2019.



Monsieur Michel Caron, directeur général de la Caisse Desjardins de Beloeil–Mont-Saint-Hilaire et Monsieur Patrick Thibert, directeur général du Centre d'action bénévole de la Vallée-du-Richelieu



Le programme *Ventre plein, j'apprends bien* existe pour fournir des collations nutritives, des déjeuners et du lait aux enfants moins favorisés fréquentant les écoles de notre territoire. L'objectif de ce programme est de donner à ces enfants des aliments nutritifs afin de favoriser l'apprentissage scolaire.

Le CABVR se démarque par son engagement. Son but premier est la lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale. Nous sommes vraiment honorés de soutenir ensemble la relève de demain.

La Caisse Desjardins Beloeil–Mont-Saint-Hilaire est particulièrement fière d'aider ces jeunes étudiants, contribuant par le fait même au mieux-être économique et social de sa collectivité. Grâce à cette démarche, la Caisse assure la pérennité du volet lait/école du programme *Ventre plein, j'apprends bien*.

Ce geste démontre l'engagement concret de la Caisse envers la réussite éducative. C'est une belle façon d'offrir notre soutien aux élèves de la région !